

Appel en faveur des réfugiés syriens



**Aide matérielle durant
l'hiver et soutien de deux
écoles**



Partenaires

DM-échange et mission est présent au Moyen-Orient par l'intermédiaire de l'Action chrétienne en Orient (ACO). L'ACO a été créée en Alsace en 1922 suite aux vagues de persécutions qui se sont abattues sur les chrétiens, arméniens en particulier, dans l'Empire ottoman. Après la Première Guerre mondiale, les Arméniens affluent à Alep (Syrie) où l'ACO commence un travail de soutien parmi les chrétiens ainsi qu'une mission auprès des musulmans.

Au fil des ans, des liens se tissent avec le Synode des Eglises évangéliques d'Iran, le Synode National Evangélique de Syrie et du Liban (NESSL) ainsi qu'avec l'Union des Eglises évangéliques arméniennes du Proche-Orient (UAECNE). Du côté européen, DM-échange et mission, l'ACO-France et le Département missionnaire des Eglises réformées des Pays-Bas (GZB) soutiennent les actions de l'ACO. En 1995, ces six partenaires ont créé l'ACO-Fellowship, une communauté qui fête ses vingt ans cette année.

Description du projet

1. SOUTIEN MATÉRIEL DURANT L'HIVER – NESSL

En hiver, les conditions de vie déjà précaires deviennent encore plus difficiles. Le NESSL apporte une aide matérielle à 960 familles réfugiées en Syrie et au Liban pour leur permettre de supporter le froid, apportant un soutien pour payer l'eau et l'électricité, ainsi que le gaz pour la cuisine et le carburant pour le chauffage. Ce projet a déjà démarré et est appelé à se poursuivre en 2016.



Montant nécessaire jusqu'à décembre 2015 : CHF 390'000.-

Bénéficiaires : 960 familles

2. ECOLES DANS LES CAMPS DE LA VALLÉE DE LA BEKAA - NESSL

L'objectif est de scolariser les enfants syriens vivant dans les camps de la Vallée de la Bekaa (Liban). Une ancienne école du NESSL, moyennant un nouvel équipement, pourrait accueillir 200 élèves. Comme les programmes et langues d'enseignement sont différents en Syrie et au Liban, suivre une



scolarité libanaise est difficile pour les élèves syriens. C'est pourquoi le NESSL privilégie une scolarisation pour les enfants syriens, par des enseignants syriens suivant le programme syrien. Il s'agit d'un nouveau projet en train de se mettre en place. Suivant les besoins et les ressources, il pourrait être étendu.

Montant total pour un an : CHF 234'800.-

Bénéficiaires : 200 enfants et 16 enseignants

3. ACCUEIL D'ENFANTS RÉFUGIÉS DANS LES ÉCOLES ARMÉNIENNES - UAECNE



L'UAECNE possède cinq écoles au Liban : quatre à Beyrouth et une à Anjar. Depuis le début de la guerre en Syrie, ces écoles sont sous pression et se trouvent confrontées à de graves problèmes financiers : les fonds à disposition diminuent alors que de nombreux enfants réfugiés souhaitent

être scolarisés mais n'ont pas les moyens de payer les écolages. L'UAECNE a décidé d'ouvrir malgré tout ses écoles aux enfants syriens et de rechercher de nouveaux fonds.

Montant total pour un an : CHF 126'000.-

Bénéficiaires : 124 enfants

Soutenir

PAR LA PRIÈRE

Seigneur Dieu, notre Père,

Parce que te prier est le seul aveu d'impuissance qui ne nous remplisse pas de honte, nous nous faisons auprès de Toi et aux côtés des réfugiés du monde entier, réfugiés de la prière.

Parce que la prière, dans son renoncement même à dominer, représente l'arme la plus puissante jamais mise à notre disposition, nous nous en saisissons de toute notre force, de toute notre foi et te prions pour le Moyen-Orient.

Extrait d'une prière du pasteur Pierre Lacoste, paroisse francophone protestante de Beyrouth

FINANCIÈREMENT

CCP 10-700-2

Mention : **880.7015 « soutien réfugiés syriens »**

IBAN : CH08 0900 0000 1000 0700 2

Département missionnaire des Eglises protestantes de la Suisse romande
Ch. des Cèdres 5 - 1004 Lausanne

Merci pour votre soutien !

DM-échange et mission

Cèdres 5 - 1004 Lausanne

tél : 021 643 73 73 - mail : info@dmr.ch

www.dmr.ch - CCP 10-700-2 - projet no 880.7015